

KIM

Amankan Pilkada Serentak, Polres Sumbawa Barat Gelar Apel Pengamanan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KIM.WEB.ID

Oct 23, 2022 - 20:57



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resort Sumbawa Barat menggelar apel

pengamanan pilkades serentak Kabupaten Sumbawa Barat Tahun 2022.

Kegiatan itu dilakukan, pada Minggu, 23 Oktober 2022 pukul 07.00 Wita di lapangan sarja arya racana Polres Sumbawa Barat.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S. Ik., M. IP melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos kepada media ini menjelaskan, acara itu dihadiri oleh Waka Polres Sumbawa Barat Kompol Jamaluddin, S.Sos, Kabag Ops Kompol Iwan Sugianto, S.H, Kabag SDM Kompol Ibrahim, Kabag Ren AKP Tauhid, S.H, para Kasat, para perwira Polres Sumbawa Barat dan personil yang terlibat sprint pengamanan pilkades sekitar 250 orang.

Kapolres Sumbawa Barat mengatakan, hari ini kita melaksanakan pengamanan Pemilihan Kepala Desa serentak Kabupaten Sumbawa Barat Tahun 2022, perlunya kerja ikhlas dalam pengamanan ini, anggaplah kegiatan yang kita laksanakan sebagai ladang ibadah kita memberikan pengamanan kepada masyarakat. "Pada saat pengamanan agar cara bertindak yang disampaikan oleh Kabag Ops agar dipedomani didengar serta dilaksanakan," jelasnya.

Dia menambahkan, kerawanan pada saat Pilkades adanya calon Kades yang kalah pada saat pemilihan tersebut, sehingga rawan terjadinya provokatif yang dapat menimbulkan konflik, menyikapi hal tersebut agar personil yang terlibat sprint selalu waspada saat di lapangan jangan melakukan tindakan yang dapat memperkeruh suasana. "Pada saat pengamanan tidak ada personil yang membawa senpi guna tidak menyulut emosi daripada masyarakat yang disebabkan oleh letupan-letupan daripada senpi tersebut," ungkapnya.

Kabag Ops Polres Sumbawa Barat menyampaikan, agar-agar rekan yang terlibat sprint untuk mendengarkan semua atensi dari Kapolres. "Rekan-rekan yang terlibat sprint telah dibagi plottingan pengamanan yang akan dilaksanakan, saat di lapangan agar personil yang terlibat pengamanan untuk selalu memantau jalannya pemilihan yang dilaksanakan di masing-masing Desa. Agar personil Sat. Intelkam dapat memberi masukan kepada perwira pengendali di lokasi-lokasi yang rawan terjadinya potensi gangguan. Untuk waktu pengamanan melihat situasi di lapangan, apabila telah landai dapat melaksanakan apel konsolidasi," ujarnya.

Dia mengatakan, pembagian patroli di bagi menjadi 3 peleton, peleton pertama dengan padal Kabag SDM Kompol Ibrahim melaksanakan patroli di wilayah Taliwang dan Brang Rea, peleton 2 dengan padal Kabag Ren AKP Tauhid melaksanakan patroli di wilayah Poto Tano, Seteluk dan peleton 3 dengan padal Kasat Samapta melaksanakan patroli di wilayah Sekongkang dan Maluku. Untuk 1 peleton samapta dan 1 peleton brimob di siagakan di Mako Polres Sumbawa Barat. "Alhamdulillah apel berakhir pada pukul 07.45 Wita berjalan dengan aman dan lancar," tutupnya. (Adb)